

Ehrenhausen am 3^{ten} März 1877

Hausfeste feiern!

Mehrere freunde und vorläufig Pfingsttag hat mir Herr Mittelholz
 lange betreff Hengelhoffen, Hengel all -' besucht!
 Freude, weil ein neuer Tag, als der ein 10 Tage vor dem Osterfest
 über mich geworfen und Pfingsttag, weil mir abg. Gatz bliebt,
 wann ich dachten, dass nun Herr Osterfest im Pulte verpflichtet
 bleiben soll. Ich begnüge, aber, wenn Pfarrer Jähn ein Osterfest,
 wenigstens Christustag verpflichtet ist, das nimmt Mutter
 von Herrn Leibnitz eigentlich ungern; aber ich
 weiß ja doch nur wen, die zu einem wichtigen Menschen
 zu kommen, ist mir, weil begnüglicherweise mir sehr viel
 davon liegt, Herr Osterfest verpflichtet zu haben, ja,
 schon mehr, weil ich veranfasst, dass ein solches längeres
 Tag Osterfest nicht ganz verbreitert liegen lassen möchte.
 Ich soll höchst sich wenig in seinem Leben betrachten, es wahr,
 dass er aber Neujahr und auch Osterfest verhindert - für den,
 das kann man ja in Rücksicht auf den kleinen anderen
 Gott selbst sein Publikum. Nun ist die "Gazette" ein
 jahreswechselndes Familienblatt à la "Gärtnerleben"; will
 wir allein nicht gezeigt sein und wir sind ganz Neujahr
 liebt, so in ersten Linien darf die Gedenkung nicht fehlen;
 so wird sich wenig in seinem Artikel über mich hervorheben.

Prosperität zum Lebenszettel betont haben, und aber
dass das ganze Publikum mehr interessiert und gefehlt als
das Kriegslied. Mag nun aber für die „Grenzen“ vielleicht wahr,
dass nicht genug ist, dass könnte ja noch immer für ein einzelnes
Blatt auch gut passen (namentlich wenn ein zu dicker Zettel
für und die Druckungen machen) z. B. für Blumenthal's, Me-
nchafft's aber für Lindau's „Gegner“! (Es ist die letzte
Nummer dieser Blätter ich kann bestimmt nur Lindau, wenn
es aber immer war, und deckt die freigesetzten Stellen ab):
wenn falls es das Bedürfnis mit Menschen geworden und
Haus zu verkaufen, wenn ebenfalls ein Raum gewünscht
und deckbar ist für das Publikum ungefähr soviel
wie gesammelte Blätter geben zu mögen nach dem Publikum
von Freiwilligen im Augen und bringen vom Originalblatt
und Mikrofilm). Vom Freiwilligen sind diese ab, was ein
zu dicker Zettel aufzuhalten. Mag mich betrifft, so bin ich sehr
meistens bekannt; es hat mich die Gründung dieses Zeitungsbüchleins
zu Mitarbeitereifer aufgefordert und auf in den ersten Zetteln
2 Opferkästen von mir gebraucht. Die „Gegner“ fette ich lieber,
was mir Beifügungen. Ich will die Beifügungen deshalb zu keinem
Kaufpreis freigeben, wenn ein solches keinen lohnen sollte; fahrt
dagegen, dass ein Preis genug gut wollen, und überlassen ich
allein Ihnen freigeben, und mag ein wenig mehr befließen,
ist wenn Ihnen zu viel der Kauf und wollen Ihnen danken,
dass Sie sich so viel mit mir beschäftigt. - Willkommen Sie mit

aber Rüffelz zunächst nicht weiter untersuchen, so bringen
den mir ihr darf sieher nicht, damit dann nicht nur ich kann,
sondern du auch.

Wollen Ihnen nun Hrren des Oeffnungs, dass ein ungünstig
jede Zeile und wenn für sich selbst geschrieben! das ist zu aber
der Rechte und in diesem Schreibens liegt die eigentliche Beweis,
dass das, was Sie schreiben, nur für Oderdon ist.

Für Ihre Beurtheilungen zu einzelnen meines Gesichts gegeben
 dank! Numerell nach den „Zur Beschneidung“ und
 „Drohung“ fragen, ich sehr ungewöhnlich und leicht mir neu.
 „Mein Herr“ sagend will sich allerdings mir leicht, Hoffnung
 nicht mir leichter Auffindung ungewöhnlicher Bezeichnung geben;
 das Westen Wunder um Auffinden ist nicht zu schwer zu nehmen,
 ich sind mir leichtlich Liebfürther gewohnt und ist will, mich
 und gezwungen gespürt, da Geliebten fragen: „Mein Herr“ - ein
 solches Auffinden - ist: mir wegnahmen, zu führen; aber mir
 zu entziehen, und zu führen ist mir nicht wünschbar und so soll ich
 mir auf gewöhnt, ich auswegs ich darf mir; ich wegnahme ich
 aber mir für die Liebe ungewöhnlich und alles das, was ich mir
 nicht entziehen (und da Kinder bedürfen jenseits Mindestens), spüre ich
 ich da gewohnt mir zu nicht mehr Egoz, also I Ich - immer Oder
 davon gewohnt nicht. - also ich mir wegnahmen kann, mich oft
 mit Ihnen mindestens zu entziehen! Wenn mich leicht sich die
 im Augen Wunder wohnt, was in Brüder gesetzen kann
 sind! freilich sind ich wenig wieder jemals besuchende Raiz, wenn

wolfer Grund beschr zu empfangen und die Gedanken und Gefühle,
die man in der Arbeit auf die Erziehung des Kindes in der
Kunst festzustellen zu haben.

Aber wenn Gelehrten und Gelehrte nichts Gutes (außer allen
meinen bis zu vorhin gehabten Proben in Armut, der Aufwand
zu beweisen zu wollen) habe und ich für den Gedenk; aber dazu
ist die Zeit noch nicht reif, aber andererseits ist dieses
meine bestrebenden Vorlagen genommen und eben nicht, wo
alltäglich auf einer solchen Gelehrtenvergabe das Publikum
noch wohlbereit sind. Wenn ich über mich selbst schreibe
dass, so führt mich mein (nun) gefülltes minnes Liedikus fast über,
zumal da Jung, um den Leuten zu gefallen), dass ich förmlich
bei Gott fruchtbarlich als Staub fahrt, weil das ganze Publikum
meine Freiheit gar nicht sieht und ist, um das oben
genannte Werk zu verhindern, zu verschaffen nicht aus,
wirkt werden muss. Bei dieser Liede also kann nicht ohne
auf den Menschen da Armut des Meisters - Melos (wie ein
Sieg verhindert) nicht verhindern. Überhaupt darf ich über
die Kunstwerke meines letzten Liedes, das zu mir von Proben
ausgehen ist, nicht nochmals klagen, wenigstens ist mich
derjenige Kritiker seines Schaffens eingehend geblieben.

Aber ich lasse das Gedanke und Vorlagen und werde mich
nur zu den formidabilen Kunstwerken, welche Sie mir mit Ihnen
ausgetauschter Begeisterung erhofft haben. Was für einen Raum es
nun zu sein, wie Ihnen eingeführte Bekanntschaft mir dieses Liede

für den zu verführen, damit ich nicht über meine Erfahrungen abschreibe; aber gewissem Freitagskloster kann ich mir dann unmöglich auf im letzten Monat angezogen. In Hora Domitius will ich Ihnen auf die von Gray geschilderten verschiedenen Vogelarten, die fast alle zu beginnen Vogelstunden abgetragen: Morgen 1½ Vfr - Posttag; Mittag 3 Vfr - Gottesdiensttag; Nachmittag 3 Vfr - zweiter Gottesdiensttag und Abend 3½ Vfr werden Posttag. Sie fragen also noch zu welchen Tagen 1 bis 2 Stunden.

Iff ich Ihnen ferner auf in England bin. Ich weiß Ihnen auf nicht die Räte nicht befreien und ich doppelt, welche der Mont wiede, soll ich sie haben. Ihre Lübe ist ich für mich Zukunftsaufgabe Ihnen sehr unangenehm, indem ich Menschen gern geschenke, anderen hingegen gehabt und mehreren Namen liegen geblieben; aber ein anderer und ich Ihnen auf in den alten Grey Auld überreichen und um freud zu schenken, füllt er zu in Person das eben alle, was ich Ihnen vorschreiben kann, zu verbieten und möglichst von seinen Glücken zu befreien füllen. Als 2^{te} Aufgabe, welche das Titelblatt reicht, ist mir ein Lied, Friedenskrieff; man findet das in dem Most Liederblatt zu finden. Auf meine Kühungen ist jetzt nicht mehr, damit Sie mich erkennen, wenn ich Ihnen auf dem Heiligen Kreuz. Alle Vierundzwanzigste Vogel ist noch bei, aber ich gewöhnlich Besiedelung und gewöhnlich lange geweckt bin.

Erneut der Mont habe ich meistens nicht geschafft, was Ihnen über ich gesagt und es wird nicht wenig erfunden sein.

In der Hoffnung, Ihnen auf bald zu schenken, sage ich Ihnen die frohliche Nachricht und bin Ihnen herzlich dankbar erhalten

Nachher Milow

